
地域・保護者説明会（質問・意見要約）田原地区センター[参加：29名] Ｒ2.12.23（水）18:30～  

○ 田原にある２つの小学校が、修正案で意見を

取り入れてくれて、１つになって良かった。 

○ 統合に当たって馴染むような、統合前の取組

があったと思う。交流の学習があったと聞い

ている。前沢小の例を聞きたい。 

○ 前回の案に賛成だった。田原だけ統合の案か

ら抜けた理由は。岩谷堂小の教室が足りない

とか物理的理由か。 

○ 統合が１回で済むところを２回とするのはど

うかと思う。 

○ 少人数の教育が理想だったので良かった。 

○ 学区外通学について、岩谷堂小が大人数だか

ら、田原小へというのもあるのか。 

○ 将来的に岩谷堂小だけにするのではなく、１

つだけ中山間地に学校を残して、学区外でも

良いですという柔軟な対応があったら、奥州

市の売りとして移住してくる人もあるのでは

ないか。 

○ 田原小は６年間は複式にならないとの話だ

が、その後のシミュレーションどうなってい

るか。最も小さな学校になるのでは。 

 

○ 統合が令和４年度末になった理由は。 

○ 令和９年度以降はどうなるか。後期で岩谷堂

小へ統合するのか。 

○ 具合が悪くなったりとか、学校で何かおきた

場合、前沢でどういう扱いしているか。 

○ 統合時期を令和４年度末ではなく、１年早め

て令和３年度末でしてほしい。 

○ 統合時期について、地域の総意で検討に値す

るとのことなので、皆の意見を言ってもらい

たい。１年で統合すると大変かもしれない。

新しい学校もある。学童もある。ハードルが

それ程高くないのであれば１年早めても良い

のでは。 

○ 田原に２つある小学校が、複式解消で田原小

１つになるというのは、田原が１つになる。

願わくば早めに統合したい。 

○ 地域の総意、学校の総意ということで、話し

合いの場をどうやって持ったら良いか。 

○ 大田代小の意見を尊重してほしい。 

○ 段階的に岩谷堂小へ行くよりも、1回で行っ

た方が良い。 

 


